



1 und 2: Das Greenergy MX Team powered by willhaben.at inszenierte seine Teamvorstellung im Rahmen des „Masters of Dirt“ in der Wiener Stadthalle. 3: Michael Sandner.

Greenergy MX-Team

Vor Tausenden Fans die Saison eröffnet

Schon im Premierenjahr 2013 überzeugten die Fahrer des Greenergy MX Teams mit hochprofessionellen Auftritten auf und abseits der Motocross-Pisten. Die Teamvorstellung für 2014 motivierte die jungen Offroad-Racer zu neuen Höhenflügen: „Einfach sensationell, dass wir unsere Team-Präsentation vor so vielen Fans in der Wiener Stadthalle machen konnten“, so beschrieb es der 15-jährige Rafael Auferbauer, der gemeinsam mit Michael Sandner, Marvin Salzer, David Schöfbeck und Dominic Streit im Blickfang von knapp 30.000 Fans, Sponsoren und natürlich der Medien stand. Neben dem Applaus Tausender Besucher bekamen die Jungs vom Greenergy MX-Team, das heuer unter anderem auch von willhaben.at unterstützt wird, auch eine besonders verantwortungsvolle Aufgabe übertragen: „Michi, Rafael, Marvin, David und Dominic sind ab sofort stolze Botschafter für die MOD-Collection in der österreichischen MX-Szene“, freut sich Team-Manager Markus Auferbauer. Im Rahmen dieser Teamvorstellung konnten die jungen „Masters of Dirt“ des Greenergy Teams auch ihre Saisonpläne für 2014 lüften. Das komplette Team tritt beim

MX Masters Austria an, wo für die Team-Wertung auch Senioren-MX-Star und Unterstützer Hannes Höfler das Greenergy-Team bereichern wird. Daneben stehen Starts bei der österreichischen Staatsmeisterschaft (Michi & David), Auner Cup (Rafael & Dominic) sowie der OÖ-Landesmeisterschaft (Marvin) auf der Aktivitäten-Liste. Nicht nur auf rotweißbroten Böden werden Sandner, Salzer, Schöfbeck & Co ihre Spuren hinterlassen, sondern auch der eine oder andere internationale Einsatz ist - vor allem durch Michi Sandner - im Rahmen der ADAC-Serien Youngster Cup & Supercross sowie bei der FIM Junioren WM geplant. Das starke erste Jahr 2013 ist zwar eine gute Basis, um weiterhin im „Blickfang“ zu bleiben. Aber auf den Lorbeeren kann und darf man sich bei diesem harten Sport nicht ausruhen: „Der coolste Platz im Fahrerlager gehört uns, und das wird auch weiterhin so sein“, klingt es von den Racern im Chor. Michael Sandner, der auch seinem Motto 2014 treu bleibt, bringt es für das ganze Team auf den Punkt: „Ich habe Spaß am Fahren, aber ich fahre nicht zum Spaß.“

Mehr www.mx-greenergy.at



ADAC MX-Masters

Österreichs größte Motocross-Veranstaltung

Zu Pfingsten (7. und 8. Juni) sind neben den absoluten Topfahrern aus Österreich auch die europäischen Motocross-Asse in Österreich. Für den HSV Ried eine gewaltige Sache: „Wir haben mit der ADAC MX Masters einen Dreijahresvertrag und freuen uns auch heuer wieder, diese europäische Top-Serie in Österreich veranstalten zu können“, sagt OK-Chef Stefan Ehwaller vom HSV Ried. Auch für die Motocross-Fahrer aus Tirol könnten sich große Chancen eröffnen. MX 2 Staatsmeister Lukas Neurauter aus Sautens konnte 2013 überraschend in Ried seine Klasse beim ADAC-Masters-Rennen gewinnen. Damit zählt der Cofain Racing-Fahrer aus Tirol auch beim heurigen ADAC MX Masters-Event in Mehrnbach (Ried/Innkreis) zum Favoritenkreis. Stärkster Lokalmatador aus Sicht des Veranstalters wird Pascal Rauchenecker sein. Der 20-jährige konnte in den

letzten WM-Saisonen wichtige Erfahrungen sammeln und wird in Mehrnbach alles versuchen. Auf der Favoritenliste stehen aber auch der mehrfache Staatsmeister und ADAC MX Masters-Champion Günter Schmidinger, sowie MX 3-Weltmeister Matthias Walkner aus Salzburg. Fahrer aus rund 25 Nationen kommen nach Österreich und starten beim int. ADAC MX Masters-Rennen. Schauplatz dieses Motorsport-Spektakels wird auch heuer wieder das Innviertel sein. Schon beim Weitspringen am Samstagabend treffen sich die Stars der Szene und jagen nach Metern. Hier gaben sich in der Vergangenheit neben den Schmidinger-Brothers auch Michi Stauer und Kurt Machtlinger tolle Weitsprünge. Jüngster Starter beim Weitspringen wird der 13-jährige Martin Kobler sein. Man darf sich auf ein einzigartiges Motocross freuen. Infos: www.hsv-ried.at

Honda Speed-Events



Honda Speed Weekends bietet den Honda Austria Motorradfahrern - von der Enduro bis hin zum Supersportler - die Gelegenheit, das eigene Motorrad auf der Rennstrecke besser kennenzulernen. Für 2014 sind Veranstaltungen an vier Rennwochenenden geplant. Den Saisonauftakt macht der Salzburgring (3. bis 4. Mai), gefolgt vom Event am Slovakiaring (28. bis 29. Juni) und jenem am Pannoniaring (12. bis 13. Juli). Saisonfinale ist am Slovakiaring (16. und 17. August).